



## Semblanza Iván Israel Domínguez Rocha

Obtuvo su licenciatura en instrumentista en corno francés por la Escuela Nacional de Música de la UNAM. Desde el año 2017, se desempeña como docente en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). A lo largo de su carrera, ha formado parte de diversas orquestas reconocidas, tales como la Orquesta Sinfónica Juvenil de México “Silvestre Revueltas”, la Orquesta Sinfónica Juvenil Carlos Chávez, la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y la Orquesta Filarmónica de la Secretaría de Marina.

En el ámbito profesional, ha colaborado con la Orquesta Sinfónica Nacional, la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México, la Orquesta de Cámara de Bellas Artes, la Orquesta del Teatro de Bellas Artes, la Orquesta Filarmónica de la UNAM y la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato, entre otras.

Iván ha fortalecido su formación participando en una amplia variedad de cursos y talleres especializados. Entre ellos destacan el Curso de Corno Francés impartido por el Mtro. Javier Bonet, Técnica Básica e Interpretación para Instrumentos de Metal con el Dr. Jeffrey Hoddap, y el Curso para Orquesta y Banda con el Mtro. Joan Iborra. Además, asistió a la Primera Fiesta Internacional del Corno 2008, donde recibió instrucción de Wolfgang Gaag, Carlos Crespo y William Brown, y participó en Instrumenta Verano 2009 bajo la tutela del maestro Daniel Grabois.

Gracias a su dedicación y pasión por la música, Iván desarrollado una sólida carrera tanto en el ámbito orquestal como en el educativo, contribuyendo significativamente al enriquecimiento y fortalecimiento de la cultura musical en México. Su vasta experiencia y constante formación lo posicionan como un destacado músico y pedagogo en su especialidad.

